
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 68ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 
 Na sua 68ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2023/2024, noite do dia 
21 de março de 2023, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, 
iniciou os trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino dos 
Palmares. Em seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico 
Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte expediente:  
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 26/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de infraestrutura, para que seja feito o calçamento, 
saneamento e colocação de postes na Travessa Lourenço de Miranda, no bairro de Santo 
Onofre. Vale salientar o apelo dos moradores que vivem em situação de abandono. Certo de 
sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 
requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 27/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de infraestrutura e Vigilância Sanitária, que seja feito 
saneamento básico na Rua do Sol nas proximidades da Travessa Lourenço de Miranda no 
bairro de Santo Onofre, tendo em vista que ficam fezes expostas no meio da rua, causando 
transtorno aos moradores. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 28/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de infraestrutura que seja feito calçamento e saneamento 
básico na Rua Conego Henrique Xavier, no bairro de Santa Luzia. Certo de sua aprovação, 
contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 
 



 

• Requerimento nº 29/2023 de autoria do Vereador Antônio Frutuoso Loureiro 
Maciel. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao DNIT, solicitando a 
implantação imediata de uma lombada eletrônica nas imediações da FAP (Faculdade dos 
Palmares), haja vista os sérios riscos de acidentes devido as altas velocidades dos carros na 
referida localidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 
pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos 
requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município com 
vistas a ANDESTRAM, solicitando que seja implantada com urgência a Zona Azul em nosso 
município. Aprovado por unanimidade. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício a Mesa Diretora deste Poder, solicitando que 
seja enviado ofício ao 10º BPM, ANDESTRAM e Guarda Municipal, cópia da Lei Municipal que 
regulamenta os escapes das motos em nossa cidade. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Cícero Pereira 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Secretaria de Infraestrutura e ao DNIT, solicitando um retorno na entrada no bairro 
“Quilombinho” de nosso Município. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Cícero Pereira. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 



 

vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja tomadas providências no banheiro 
da rodoviária Municipal no centro da cidade, haja vista as más condições que se encontra. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 
solicitando um redutor de velocidade na Rua da Aurora, razão pela os condutores está 
passando em alta velocidade. Aprovado por unanimidade. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patrício. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Defesa Civil do nosso Município, para que seja instalada um fluviômetro nas 
intermediações do bairro São Sebastião. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patrício. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício a Secretaria de Recursos Hídricos do Estado, 
solicitando um estudo da viabilidade sobre a utilização da barragem de Serro Azul na geração 
de energia através de uma PCH. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Thiago Patrício. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao DNIT, solicitando que permita o município 
fazer gestão do trecho da linha férrea entre a estação da Usina Pirangy até o trecho de Novo 
Horizonte, tendo em vista o novo marco de dezembro de 2021. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 
Secretaria de Infraestrutura, solicitando que seja concluída o calçamento da Av. Gesualdo 
Marques de Melo no bairro Nova Palmares. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 



 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Administração e a CELPE Palmares, solicitando esclarecimentos à cerca das 
instalações elétricas no Polo Comercial do nosso município, haja vista que se encontra em más 
condições de uso. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Saúde, solicitando explicações detalhadas sobre as licitações feitas referente ao 
pedido 001/2023 de medicamentos, no valor aproximadamente de R$ 6.000.000,00 (seis 
milhões de reais), 002/2023 sobre suplementos nutricionais de aproximadamente R$ 
2.000.000,00 (dois milhões), 003/2023 para contratação de empresa para gestão laboratorial 
no valor aproximadamente de R$ 7.000.000,00 (sete milhões de reais) e o 004/2023 para 
material médico hospitalar no valor aproximadamente de R$ 4.000.000,00 (quatro milhões de 
reais), que seja encaminhado a este poder o detalhamento geral desses processos. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, solicitando que neste 
mês de abril, todos os prédios públicos sejam iluminados ou identificados na cor Azul em alusão 
ao mês de conscientização do autismo. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Em seguinte o Senhor Presidente deu inicio à pauta onde foram apreciados e aprovados 
os seguintes projetos:  

 
1 - Projeto de Resolução nº 01/2023 de autoria do Presidente do Poder Legislativo 

Municipal, o Senhor Fernando Augusto Godoi de Freitas Souza e Silva - Cria a ESCOLA DO 
LEGISLATIVO DOS PALMARES, no âmbito da Câmara Municipal de Vereadores dos 
Palmares/PE, e dá outras providências.  

 
2 - Projeto de Lei nº 01/2023, de autoria do Prefeito do Município de Palmares, Senhor 

José Bartolomeu de Almeida Melo Junior, que dispõe sobre a criação do programa “MINHA 
CADEIRA ME TRANSPORTA”, programa de aquisição e entrega, por comodato, de cadeiras 



 

de rodas às pessoas com deficiência, bem como da contratação de profissionais para 
manutenção e reforma das cadeiras de rodas no âmbito do Município de Palmares/PE e dá 
outras providências. 

 
3 - Projeto de Lei nº 02/2023, de autoria do prefeito do Município de Palmares, Senhor 

José Bartolomeu de Almeida Melo Junior, que cria o Programa “Solidariedade” que consiste na 
destribuição de cestas básicas às famílias carentes no Município de Palmares e dá outras 
providências. 

 
4 - Projeto de Lei nº 04/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal – Dispõe 

sobre a equiparação dos vencimentos dos servidores públicos municipais ao valor do salário 
mínimo nacional vigente, e dá outras providências. 
 

Por fim, o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o Senhor Godoy de Bartô, colocou 
a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 
E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 

os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 22 de março de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


